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总统与全国省长和地方社群举行水土和种树仪式
标志新首都建设重视人文和谐和绿化生态环境

（ 本 报 讯 ） 群 岛
国家首都的发展能否成
功，不仅取决于这个国
家的领导，还必须得到
国家各方面的支持，尤
其是公众的参与。

佐 科 维 总 统 在 群
岛国家首都零公里处的
一系列活动，不仅象征
着印尼的多样性，也暗
示了合作实现一个目标
的重要性。佐科维总统
强调了这种合作的重要
性，以便国家首都的发
展项目取得成功。合作
不局限于精英层面，主
要是吸纳公众声音。

周一（2022 年 3 月 
14 日），总统在东加里
曼丹省（加里曼丹岛）
Penajam Paser Utara群岛
国家首都（IKN）的零
公里点开始了总统的活
动。从每个省的历史名
胜获取的土地和清水，
由 省 长 或 其 代 表 移 交
给总统，从首都雅加达
省 省 长 安 尼 士 （ A n i e s 
Baswedan）开始，到东
加 里 曼 丹 省 省 长 I s r a n 
Noor 结束。总统随后将
土壤和水倒入一个名为 
Kendi Nusantara 的铜壶
中。

“今天，2022 年 3 
月 14 日，星期一，我们
在即将开始的伟大理想

和伟大工作的背景下齐
聚一堂，即群岛新首都
城市的发展，”佐科维
总统在讲话时说。总统
对从其各省领土带来土
地和水的地区领导人表
示感谢。 总统说：“这
是我们多元化的一种形
式，也是我们在建设群
岛首都的过程中紧密团
结的一种形式。”

在 总 共 3 4 名 省 长
中 ， 多 达 6 名 省 长 因 健
康 原 因 无 法 出 席 ， 因
此他们的副省长或助理
地 区 秘 书 被 派 往 。 出
席 会 议 的 还 有 人 协 主
席 Bambang Soesatyo、
多 名 部 长 、 新 首 都 特
区政府负责人Bambang 
S u s a n t o n o 及 其 副 手 
Dhony Rahajoe，以及 
15 名东加里曼丹社区领
袖。

土地统一仪式后，
总统与地区领导人一起
在零点位置种植植物。
这些植物是每个地区的
典型代表。总统还与 15 
名东加里曼丹社区领袖
进 行 了 讨 论 ， 并 审 查
了位于北Penajam Paser
的 Sepaku区 Mentawir 村
的 Mentawir苗圃，其种
子将用于恢复新首都地
区的森林。那天晚上，
总统在零点营地停留过

夜。
Bambang Soesatyo 要

求在佐科维总统于 2024 
年结束任期后继续主持
发展该群岛。“新首都 
IKN 的发展不应停滞不
前，”他说。

为 确 保 这 一 点 ，
人民协商会议目前正在
对 法 律 地 位 高 于 法 律
的 国 家 政 策 主 要 原 则
（PPHN）进行研究，以
确保新首都发展的可持
续性。通过一项临时研
究，PPHN是通过MPR
法 令 的 法 律 保 护 形 成
的。因此，需要对 1945 
年 宪 法 进 行 有 限 的 修
改。

对于Isran Noor来
说，选择新首都 在东加
里曼丹让东加里曼丹人
民感到自豪，并被认为
在印尼的公平和发展正
义方面产生了广泛的影
响。

对于安尼斯（Anies 
Baswedan）来说，新首
都 的搬迁为加速雅加达
作为全球城市的发展提
供了机会。

合法性需求
国家研究与创新局

（BRIN）的区域自治研
究员Mardyanto Wahyu 
Tryatmoko提醒说，新首
都IKN发展仍然存在许

多问题，从土地状况问
题、环境管理到新首都
管理局的政府形式。

在他看来，这作为
一项公共政策并不好。
公共政策必须具有完全
的公众合法性。仅仅由
地区负责人提出合法性
是不够的。“所以，不
要忘记协作包括社区，
例如要求参与、支持等
等，”他说。

群岛原住民联盟副
秘书长Erasmus Cahyadi 
说，新首都 IKN 所在的
地区以前是公司许可特
许权的所在地。该地区
也是原住民世代居住的
地方。至少有21个土著
社区居住在那里。 “
如果为了新首都IKN而
谈判，谁来谈判？拥有
土 地 的 公 司 还 是 原 住
民？”他问。

另 一 个 问 题 是
特 许 权 许 可 的 重 叠 索
赔。这常常导致土地冲
突。根据土地改革联盟
（KPA）的记录，在过
去五年中，东加里曼丹
地区发生了大约30起土
地冲突，面积达64,000 
公顷。

总 统 办 公 厅
（KSP）的主要专家组 
Usep Setiawan 说，KSP 要
求土地事务和空间规划
部/国家土地局确定和核
实新首都 IKN 的土地状
况。 因此，发展不会留
下土地问题。

在与总统讨论时，
东加里曼丹的传统领导
人希望 新首都 IKN 的发
展不仅仅是基础设施的
发展。 他们希望优先发
展和重视人力资源，重
视当地社群。（莉丽）


